
足立区　アンテナ工事
足立区の新築でアンテナ工事をしてきました。

かなり感度が良くブースターを使用しなくても良かった感じですが

部屋数があって微妙でしたのでブースターも購入してもらいました。

https://www.e-kit.info/2013/04/04/%e8%b6%b3%e7%ab%8b%e5%8c%ba%e3%80%80%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%b7%a5%e4%ba%8b-2/

